

実りの初夏 小麦を収穫



6月13日、今里地区の畑で、「都市型農業推進事業」の一環として昨年11月に作付けした小麦の刈り取りを実施。中央農業高校の生徒らが、農業委員の指導を仰ぎながら、刈り取り作業を行いました。



6月17日、海老名市東部地区民生委員児童委員協議会主催で「ひとり暮らし高齢者ふれあいサロン」が実施されました。当日は、参加者同士の交流のほか、会場となった東柏ヶ谷小学校の児童によるダンスなども披露され、参加した100人は楽しいひとときを過ごしました。

今年も夏がやってきました。夏といえば花火の季節。花火は、夜空を彩る鮮やかさは無論のこと、打ち上げ時に夜陰を

編集後記

緩やかに切り裂く独特な音色もまた、夏の風物詩。市民まつりの花火で皆さんもえびなの夏の一夜をお楽しみください。(Y)



えびな環境フェスティバルを開催

6月3日～21日、「えびな環境フェスティバル」を開催。期間中は、地球温暖化防止に効果のある施設・機器を展示したほか、最終日には気象予報士・森田正光氏による環境講演会を行いました。

たくさんの笑顔 上星まつり

6月19日、上星小学校で、「上星まつり」を開催。子どもたちが考えた多彩な催しが行われ、保護者や地域の方など、多くの人で賑わいました。



地域の中で交流を



「蔵」の内部を

公開

6月28日、今福薬医門公園(中新田)の文庫蔵内部を、一般公開しました。53人の参加者は、江戸時代に建築された蔵を熱心に見学していました。